



Osterhasen fertig verpackt

In der Seiffener Firma Müller – Kleinkunst aus dem Erzgebirge GmbH sind in den vergangenen Tagen die letzten in dieser Saison produzierten Osterhasen von Mitarbeiterin Mandy Neuber verpackt und für den deutschlandweiten Versand an Fachgeschäfte vorbereitet worden. „Die Osterproduktion begann bei uns bereits im Dezember 2014 und endete Anfang März“, so Geschäftsführer Ringo Müller. Das Ostersortiment des 1899 gegründeten Unternehmens umfasst derzeit 64 Artikel. „Unsere farbig lasierten Hasen und die Räucherhasen sind am meisten gefragt“, sagt Ringo Müller. Nach Angaben von Dieter Uhlmann, dem Geschäftsführer des Verbandes Erzgebirgischer Kunsthandwerker und Spielzeughersteller, hält der Trend zu modernen bis hin zu minimalistischen Gestaltungen bei den Osterhasen aus der heimischen Produktion zunehmend Einzug.

FOTO: KRISTIAN HAHN